

か？長かったです？ 私達在校生としては一緒に過ごした時間はどうしても短

立花生徒会新聞 Trust 通信

Trustの意味
「信頼」
お互いを信頼し
助け合う

第3号 平成27年
3月6日 金曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

伝統を守り継ぐ

三年間も知らなかったのですか？

か？長かったです？

私達在校生としては一緒に過ごした時間はとても短く感じられました。

入学したばかりのころは、知らない校舎、違う学校だった友達に戸惑い、不安な気持ちでいっぱいだったのを三年生の皆さんは暖かく迎えてくださいました。そのおかげで気持ちが落ち着き、不安が

ルでは、心を一つにした合唱の、力強く、美しいその歌声は、今も胸に響いています。部活動では、礼儀やマナー、いろいろなことを一つ一つ丁寧に教えてくださいました。「厳しきな、嫌だな」と思ふあまりましたが、三年生の皆さんのように上手になりたい、素晴らしいプレーをしたいと思う気持ちがが

今月で、今年度が終わります。みなさんはじめの一年間を過ごすことができたでしょうか。一年生は、入学してからの毎日が自まぐるしく過ぎていったと思います。初めのうちは慣れないとこばかりで大変だった

一年間を

振り返り

となりました。一、二年生の皆さんはこの時期をどうな気持ちで過ごしていましたか。それは悲しみや寂しさなど様々でしょう。しかしながら、いつまでも先輩方の面影を探しているわけにはいきません。なぜなら、私達在学生はこの立花中学校の伝統を引き継いでいかなければなりません。ならないからです。では、体・伝統を引き継ぐとはば

さいました。委員会活動は、中心となって仕事をし、効率よく終わらせ、私達分まで手伝ってくださいました。そんな先輩方を見た私は、「こんな先輩にならないな。」と思いました。これが伝統を引き継いでいくことではないでしょうか。自分達が先輩方にしもべたことを後輩達に同じようにしてあげること

今まで先輩方にしてもううなことを思い返してみて下さるといい。そうしたら、きっとおえを導き出せるのではないか。
最後になりますが、一、二年生の皆さん。三年間、いうのはあつとい間になりました。はじめてしまします。また、再来年と卒業する時、「」の三年間樂しかった――と思えるような学校生活

今月で、今年度が終わります。みなさんはどうのうな一年間を過ごすことができたのでしょうか。一年生は、入学してからの毎日が目まぐるしく過ぎていったと思います。初めのうちは慣れないといますが、この一年間を過ごして慣れることができたと思います。二年生は初めての後輩ができ、下級生の見本となるような生活を送ってきたことじでしょう。三年生の先輩方は最高学年となり、部活動や立花中学校の中心となってこちらされました。そして、今月十一日には、卒業を控えていらっしゃいます。

この一年間では、宿泊学習やトライやるワーケーク、修学旅行など各学年で様々な活動を行ってきました。そして立花中学校では、体育大会や文化発表会などの行事も行われました。みなさんはこれらの活動をする中で、クラスや学年の仲間と協力、信頼して行動していく大切さ、難しさ、楽しさなどを様々なることを学び、感じたと思います。そして、その活動を終えた後には、反省点を見つけた人もいる

と思います。みなさんは学んだこと、感じたこと、反省点をしっかりと自分自身で振り返り、毎日の生活の中や校外学習などで生かせたでしょうか。一度振り返ってみてください。そして、生かせたという人はこれからも自分自身でしっかりと振り返り、生かせなかつたという人はこれから行う様々なことで生かせられそうなることを見つけ、実行していくください。また、勉強や部活動などでも学んだり、反省点を見つけることはできます。しかし、それらのことをどのような場所で、どのように生かすかは自分次第です。ですからみなさんも、毎日の振り返りを大切にしていきましょう。

となりました。一、二年生の皆さんはこの時期をどうな気持ちで過ごしていますか。それは悲しみや寂しさなど様々でしょう。しかしいつまでも先輩方の面影を探しているわけにはいきません。なぜなら、私達は生き残る立花中学校の伝統を引き継いでいかなければなりません。なぜなら、私はこの立花中学校の傳

さいました。委員会活動は、中心となって仕事をし、効率よく終わらせ、私達が先輩方にしっかり手伝ってくださいました。そんな先輩方を見た私達は、「こんな先輩にならないな。」と思いました。これが伝統を引き継いでいることではないでしょうか。自分達が先輩方にしもべたことを後輩達に同じようにしてあげること。それが私の考える立花中学校の伝統です。

